
Piden  más  precaución  para
manejar  por  el  centro  de
Tunuyán:  calles  cortadas  y
accidentes por imprudencia
17 diciembre, 2024

No respetar las señales de tránsito es el principal motivo de
los accidentes ocurridos en las últimas semanas.

Continúa el recambio de cañerías cloacales en la zona centro
del departamento de Tunuyán, por lo que varias arterias que
conectan con la Avenida San Martín, permanecen cortadas.

Por esta situación, hay desvío de carga pesada y reducción de
calzada  en  gran  parte  de  la  zona  centro,  por  lo  que  el
tránsito por momentos es muy lento  y complicado.

Debido  a  esta  complicación   y  si  bien  hay  cartelería  y
señalizaciones de cómo y por donde se puede transitar, los
accidentes siguen sucediendo, por eso se pide precaución y
paciencia a los conductores a la hora de manejar por la zona
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en cuestión.

“Los accidentes que hemos tenido en los últimos días en la
zona del centro del departamento, son por imprudencia de los
conductores, no respetan semáforos ni señales de tránsito y
manejan   a  una  velocidad  accedido”,  comentaron  desde
Preventores.

“Ayer  chocaron  a  la  salida  Norte  del  departamento,  una
camioneta hizo una maniobra para intentar cerrarse y chocó a
un auto, todo esto fue a la espera de que se cambie el
semáforo, en esta esquina ya es el segundo choque   en pocos
días”.

“Les pedimos que manejen respetando las normas viales y las
señales de tránsito, la situación está complicada debido a los
trabajos  que  se  realizan  actualmente  por  eso  pedimos  que
manejan con paciencia”, concluyó.


